
Sujet : [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE VAUCHAMPS
De : > jc-gressin (par Internet) <jc-gressin@wanadoo.fr>
Date : 06/10/2023 à 21:46
Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Nous avions choisi la Brie Champenoise comme havre de paix, où se promener était un
plaisir grâce aux bosquets qui restaient par ci par là , la vigne, les champs de toutes
couleurs des agriculteurs. Or maintenant nous sommes écrasés par des éoliennes de
plus en plus hautes, rendez vous compte 180m c'est plus de la moité de la hauteur de la
Tour Eiffel; les promoteurs osent nous dire que les bosquets cacheront ces éoliennes,
les bosquets ont 20m de haut et n'ont pas de feuilles en hiver. Si notre effort était
récompensé par une énergie régulière et sur laquelle on peut compter. Mais il faut dès
que le vent ne souffle pas utiliser des usines électriques à gaz ou au charbon., donc
usines très polluantes.

Par ailleurs ces éoliennes profitent à des familles d'agriculteurs qui touchent des loyers,
alors que nous n'en avons que les inconvénients. Quel déni de démocratie, d'autant que
l'on apprend les projets quand ils sont déjà bien avancés, ne serait-ce pas utile de
prévenir bien en amont les habitants.

Dans un périmètre de 6 km nous avons 3 enquêtes publiques qui vont se succéder.
Après Vauchamps à quelques km c'est Janvillers, Fromentières Baye  dès la semaine
prochaine et Charleville le mois prochain. Pourquoi les promoteurs s'acharnent-ils sur
notre territoire, du moment qu'il y en a déjà on peut en mettre de nouvelles tant pis pour
le confort des habitants qui souffrent toute l'année des clignotements rouges chaque
nuit. En déplaise aux porteurs de projet j'aime dormir volets ouverts et je n'ai plus le loisir
d'admirer les belles nuits étoilées.Pourtant l'éclairage des rues a été soit supprimé soit
éteint pour protéger la biodiversité, mais eux peuvent polluer les nuits pour des raisons
aéronautiques, ils ont qu'à mettre des éoliennes plus basses ou ailleurs et cela ne
gênera plus les avions, ni nous-même.

Comment peut-on accepter que nos terres agricoles soient bétonnées? plus les
éoliennes sont hautes et plus les fondations sont grandes .

Vous comprenez que je suis contre cette implantation à Vauchamps.

Recevez, Monsieur le Commissaire enquêteur, mes sincères salutations

JC Gressin
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